
 

 
 

 
PAUTA COMITÊ GESTOR AEROPORTO PEDRO MORGANTI 

03/11/2022 – 9HS – SEMDETTUR – 5º ANDAR 
 

 
 

APROVAÇÃO DA ATA 
Reunião Ordinária do mês de outubro 
 

POSICIONAMENTO DO DIRETOR DO AEROPORTO: 
- Interessados em se instalar no Aeroporto que ficaram de entrar com a CAE (Raízen, Lanchonete, UTI 
Móvel); 
- Reunião com empresa Fremix ref. ao recape da pista 
 

POSICIONAMENTO DA PROCURADORIA JURÍDICA 
- Posição quanto ao estudo do convênio conforme informado pelo Dr. Guilherme. 
- Análise das regularizações das concessões (Contratos vencidos) 
 

POSICIONAMENTO DO SECRETÁRIO DE FINANÇAS 
- Posição da SEMFI quanto à aprovação do prefeito para recapear a pista com verba da Prefeitura  
 
 INFORMAÇÕES AOS CONSELHEIROS: 

- Regularização dos endereços dos hangares (Está com o Pedro na SEMOB) 
- Documentos encaminhados à Procuradoria Geral para abertura da licitação dos lotes 01 e 02, 
09 e 10, 12 e 13. 
 
  
 
MARCELO KRAIDE SOFNNER 
DIRETOR DO AERPOROTO MUNICIPAL 
 
JOSÉ LUIZ GUIDOTTI JUNIOR 
SECRETÁRIO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO 


